



Innalillahi Wainnailaihirojiun, Kodim 0736/Batang berduka

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Nov 4, 2023 - 14:07



Batang,- Telah berpulang ke Rahmatullah Ibu Tatin Widyawati isteri Serma Reni Andri Handayani anggota Koramil 12/Tulis Kodim 0736/Batang Pada hari Kamis, 2 November 2023 di Rumah Sakit Tugurejo Semarang.

Almarhumah di kebumikan Jum'at tanggal 3 Nopember 2023 Pukul 10.30 Wib bertempat di TPU Dukuh Kalongan RT. 03 RW. 01 Desa Purwogondo Kecamatan Boja Kabupaten Kendal. Almarhumah Ny. Tatin Widyawati

merupakan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIV Kodim 0736/Batang Istri dari Serma Reni Andri Handayani, Jabatan Babinsa Koramil 12/Tulis.

Untuk meningkatkan jiwa sosial yang tinggi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab. XXIV Dim 0736/Batang Ny. Mutia Alam Budiman beserta pengurus Persit, bertakziah ke rumah almarhumah Ibu Tatin Widyawati istri dari Serma Reni Andri Handayani. Jumat, (03/11/23).

Almarhumah meninggal Kamis kemarin tanggal 02 November 2023 pukul 14.45 Wib di Rumah Sakit Tugurejo Semarang dengan riwayat almarhumah menderita Sakit Mammae Sinistra (Tumor ganas pada Payudara) dan Osteoporosis ruas tulang belakang. Kedatangan rombongan Ketua persit Kartika Chandra Kirana Cab. XXIV Dim 0736/Batang beserta rombongan guna menyampaikan ungkapan belasungkawa secara langsung dan sebagai bentuk kepedulian terhadap keluarga yang sedang berduka.

"Kami datang melayat, untuk menyampaikan rasa duka yang mendalam atas berpulangnya anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIV Kodim Batang Ny. Tatin Widyawati Atau istri dari Bapak Semka Reni" jelas Ny. Mutia. Kita doakan, mudah - mudahan Almarhumah mendapat tempat yang terbaik disisi Allah SWT, dan bagi keluarga yang ditinggalkan diberi kesabaran dan ketabahan atas cobaan ini, "Ujarnya".

Dalam kesempatan itu, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab. XXIV Dim 0736/ Batang juga memberikan tali asih yang diterima langsung oleh suami Almarhumah Serma Reni sebagai wujud kepedulian sesama. Serma Reni mengucapkan banyak terima kasih kepada Ny. Mutia Ahmad Alam Budiman dan pengurus Persit KCK Cabang XXIV Kodim Batang atas kehadirannya, semoga menjadi amal kebaikan kita semua Amin, "ucap Serma Reni".